

Medio	CNN Chile
Fecha	17-3-2015
Mención	Nombramiento de Juan Barros como Obispo de Osorno divide a la Iglesia. Habla Rector de la UAH.

Nombramiento de Juan Barros como Obispo de Osorno divide a la Iglesia.

- El sábado Monseñor Juan Barros se supone que asumirá como nuevo Obispo de Osorno, un nombramiento que sin embargo ha sido cuestionado por varios sectores dentro y fuera de la iglesia católica, al punto que algunos han pedido que renuncie. - Polémica por vínculos con Fernando Karadima. Habla: - Fernando Montes S.J., Rector de la Universidad Alberto Hurtado. - Felipe Berríos, sacerdote jesuita. - Marcelo Gidi S.J., Experto en Derecho Canónico. - Ana María Celis, experta en Derecho Canónico. Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón.